



翔舞

令和6年10月10日 第11号

文責：校長（田中）

学校公式ブログは

右のQRコードから



本日、無事に前期の全日程を終えることができました。半年間の学校生活の中で、生徒たちは自分のペースで日々努力を積み重ね、少しずつ自分を成長させてきました。保護者や地域の皆様からは、日々、子どもたちの成長を温かく見守り支えていただきました。感謝申し上げます。

来週から後期が始まります。3年生は卒業後の進路実現に向け、2年生は月中の「顔」に向け、1年生は先輩になる立場に向け、それぞれ大切な準備期間となります。生徒たちの更なる成長に向けて、職員一同全力でサポートしてまいります。引き続きよろしく願いいたします。

前期の振り返りと後期の抱負

3年 K さん

私はこの春、期待と不安が入り交じった思いで、月潟中学校に転校してきました。今日までたくさんの優しい人達に支えられ、新学期が始まってから早半年、今日で前期が終わります。私が前期で心に残った思い出は、体育祭です。私は団旗係になりました。放課後、迫力のあるデザインにするために毎日試行錯誤し、夏休みの期間も団旗の色塗りに集中しました。大変だったけどとても楽しかったです。体育祭当日には、今までの頑張りが評価されて本当に嬉しかったです。また、最初はダンスをちゃんと踊れるかが不安でしたが、応援団の指導やみんなの努力のおかげで当日は応援部門で優勝することが出来ました。生徒全員の頑張り、そしてたくさんの人達の支えがあったからこそ、とてもいい体育祭になったと思います。中学生最後の体育祭をこの学校ですることが出来て本当に良かったです。



次に、学習面についてです。私が前期で成長したと思うことは、計画的に勉強することと、受験への意識の高まりです。2年生の時と比べたら、1日にやるべきことを決めてちゃんと実行することが出来るようになりました。また、受験に向けて何をすればよいのか、どんな勉強法がよいのか、自分で調べたり家族に相談したりして、受験勉強に取り組みました。前期も終わり、いよいよ受験本番が近づいてきました。後期は、学習面でも精神面でも、自分との戦いに負けないように、今まで以上に本気を出して勉強に取り組みたいです。

2年 H さん

私が前期で頑張ったことは2つあります。

1つ目は、部活です。私は吹奏楽部のフルートパートで、特に定期演奏会の練習を頑張りました。定期演奏会では、初めてのソロがありました。ソロの練習では思うように演奏ができずに苦戦し、先輩にたくさん教えていただきました。本番では緊張し、少し失敗もありましたが最後まで吹き切ることができました。



2つ目は、学習です。私は、英語検定に興味を持ち、1年生に5級、今年の5月には4級に挑戦しました。私は英語検定の勉強を後回しにしてしまい問題集を終わらせるのが遅くなってしまったこともありましたが、無事に合格することができました。次は、3級の合格を目指していきたいです。

後期は、部活と学習を両立し、自分自身を高めていきたいと思います。部活では、先輩方が引退されて2年生が部活を引っ張っていく立場となりました。私は、副部長として部活を頑張っていきたいです。そして、フルートの練習を重ね、今よりも表現力を高めていきたいと思っています。学習では、苦手な数学や国語などを繰り返し取り組んで成果が出るように努力していきたいです。

1年 K さん

僕が前期、特に頑張ったことは英語です。僕はもともと単語を覚えることが苦手で、小テストでもいい点数が取れないことが悩みでした。そこで苦手な原因は、単語を書く練習をしていなかったことだと考えました。そのため声に出しながら単語を書いたり、英語辞典を引いたりして覚えるようにしました。また、テスト勉強では、ワークを繰り返し練習したりするなど、いい点数が取れるように勉強しました。その結果、スペルミスが減ったり日本語訳を見て英単語が思いついたりするようになりました。これからは単語以外にも英文を読めるように頑張っていきたいです。



次に、後期に頑張りたいことは挨拶です。前期では自分から朝の挨拶ができていないことが多かったです。しかし、サッカーのコーチが挨拶や感謝の気持ちを持たないと他の人といい関係を続けることができないとっていました。そのため自分から挨拶ができる人になろうと思いました。後期は、地域の人や先生などに積極的に声をかけることを心掛けたいです。

🏆 前期全校表彰

日頃、一生懸命頑張っている生徒を、全校生徒と職員の投票結果をもとに表彰しました。
(同一部門で過去2回表彰された生徒は、「殿堂入り」となります)

| あいさつ優良賞 | 学習態度優良賞 | 清掃優良賞 |
|---------|---------|--------|
| 1年 Kさん | 1年 Tさん | 1年 Tさん |
| 2年 Iさん | 2年 Aさん | 2年 Tさん |
| 3年 Nさん | 3年 Kさん | 3年 Mさん |
| | 【殿堂入り】 | 【殿堂入り】 |
| | 3年 Tさん | 3年 Sさん |
| | 3年 Nさん | |

🏆 新人大会 月中生が大躍進！ すべての結果はブログに掲載中です

9月26日(木)、新潟市中学校新人大会(西地区大会)が行われ、月中の1・2年生が大躍進しました。プレー中の表情や会場での振舞い方に成長を感じました。よい結果につながり自信を深めた人も、成果が十分に出せず悔しい思いをした人も、大会を通じて感じたことを整理し、今後の練習や日々の生活の改善につなげてほしいと思います。

| | |
|---|--|
| 陸上部 (ベスト16以内のみ掲載) 1年 110mH Tさん (RizeAC 所属) 第1位 共通砲丸投 Tさん 第11位 共通 1500m Aさん 第12位 | バレーボール部 (白井中と合同) ブロック2位 5勝1敗 |
| 野球部 (味方中・巻西中と合同) ブロック1位 1回戦 対 葛塚・濁川 9-3勝 決勝 対 石山 5-0勝 | NBC (野球) ブロック1位 1回戦 対 黒埼・内野 7-3勝 決勝 対 上山 6-1勝 |



今年の文化祭は小中合同開催 名称は「月輝祭」に決定！



すでにご案内の通り、今年度の文化祭は月瀉小学校との合同開催となります。小学生にとっては中学生の先輩の作品や合唱を見て学ぶ機会に、中学生にとっては先輩としての自覚を高めるとともに、より多くの人に見ていただくことで積極性を高める機会にしたいと考えています。

このたび、合同文化祭の名称が「月輝祭（げっきさい）」に決定しました。月瀉小・中学校の児童生徒約 240 名の願いや想いをもとに中学校の躍進会総務委員が3つの候補を作成し、最終的に全児童生徒の投票によって決定しました。この名前には「文化祭が輝けるような場所になるように」という思いが込められています。今年度から始まる新しい取組です。当日はたくさんの皆様からお越しいただき、小・中学生の日頃の成果をご覧くださいと思います。

（写真左：小学生に名称募集について説明する生徒会長、右：中学生に名称を正式発表）

「月輝祭」～月瀉小学校・月瀉中学校合同文化祭～

1 期 日 令和6年10月26日（土）

2 会 場 月瀉中学校、月瀉農村環境改善センター

3 日 程

- (1) 小・中作品展示 8：30～14：00（月瀉中学校1階廊下）
- (2) 開会式・中学校躍進会企画 8：30～ 9：45（月瀉中学校食堂）
- (3) 中学校音楽発表会・閉会式 10：35～11：50（農村環境改善センター）

※ペアレンツ合唱団（PTA with T）の合唱もあります。メンバー大募集中！

4 その他

- (1) 会場の都合により、躍進会企画と音楽発表会を会場でご覧いただけるのは、中学生のご家族の方のみとなります。人数制限はありません。
- (2) 音楽発表会の様子は、オンラインで中学校食堂に生配信します。小学生のご家族や地域の方で中学校の音楽発表会をご覧になりたい方は、食堂へお越しください。